
 
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 3. Juli 2014 

von 

GR Karl Dreisiebner und KO Gerhard Wohlfahrt 

 

 

Betreff: Umsetzung des Gemeinderatsbeschlusses zum Verkehrskonzept Griesplatz neu 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Welche konkreten verkehrsberuhigenden Maßnahmen enthält das Verkehrskonzept für den Griesplatz,  

das nach dem Beschluss des Gemeinderates im April 2014 die Zielsetzung einer deutlichen Reduktion 

des derzeit dominierenden Autoverkehrs und die damit verbundene Nutzung des Potenzials für Frei- 

und Gestaltungsflächen verfolgen soll und mit dessen Erstellung Sie vom Gemeinderat einstimmig 

beauftragt wurden? 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


